
平成 30 年 8 月 21 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。秋田のチーム残念でした。やはり全国屈指の 

大阪のそれには勝てませんでした。日本人なのか、判官びいきのような感覚で 

かなりファンもいたはず。くれぐれもお疲れ様と申し上げたいです。 

さて、地域の情報をいただきました。 

重ねてお時間のある方にご参加のほどお願いします。 

よろしくお願い申し上げます。 

 

 

稲垣様 

 

いつもありがとうございます。 

早速ですが、柴崎様から案内のあった次回にんじん会議チラシをまずはお送り

します。お手数をおかけしますが市内事業所皆さまへのご案内をよろしくお願

い致します。 

 

フェニックス 吉田 


